
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1846/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt be-

treffend Mietfahrradstation Gartenfeldplatz (CDU) 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1.) 

Wie hat sich die Nutzung des Standortes seit Inbetriebnahme entwickelt? 
 

Antwort: 

Zu Punkt 1 bezieht die Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) wie folgt Stellung: 

Die Nutzung der Station Gartenfeldplatz ist gleichbleibend hoch. Auch in der kälte-

ren Jahreszeit wird die Station rege genutzt. Die Station ist immer in den Top 15 Sta-

tionen. Für eine Station mit nur sechs Boxen ist dieser Wert sehr gut. Trotzdem be-

kommen wir an dieser Station regelmäßig Beschwerden, dass die Station entweder 

komplett voll oder komplett leer ist. Eine größere Station an dieser Stelle würde die 

Situation sehr entspannen. Dies zeigen Erfahrungen mit der großen Station am 

Frauenlobplatz.  

 

 
 

Zu 2.) 

Was spricht aus Sicht der Stadt gegen eine Verlegung des Standortes auf den Gar-

tenfeldplatz? 
 

Antwort: 

Im Rahmen der Ämterkoordinierung wurde vereinbart keine neu gestalteten Plätze 

für das Fahrradvermietsystem zu nutzen. 

 

Zu 3.) 

Welche alternativen Standorte kämen aus Sicht der Stadt im Umkreis von 100 m in 

Frage? 
 

Antwort: 

Aus Sicht der Verkehrsverwaltung gibt es im Umkreis von 100m um den Gartenfeld-

platz keine neuen Standorte. 
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